



## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

Albi, le 11 décembre 2025

# Bon sauveur d'Alby : Le Centre Hospitalier Spécialisé Pierre Jamet certifié par la Haute Autorité de Santé « avec mention »

La Fondation du Bon Sauveur d'Alby est fière d'annoncer la certification « **avec mention** » du Centre Hospitalier Spécialisé Pierre Jamet par la **Haute Autorité de Santé (HAS)**, avec un score remarquable de **95,91 %**.

Cette distinction témoigne de l'engagement constant des équipes à garantir une qualité de prise en charge exigeante, humaine et sécurisée.

Lors de leur visite en juin, les experts de la HAS ont particulièrement souligné :

- **La bienveillance des équipes**, tout au long du parcours de soins ;
- **La personnalisation des projets de soins**, adaptée à chaque personne accompagnée ;
- **L'implantation et la coordination territoriale**, inscrites dans une dynamique partenariale forte ;
- **L'implication des représentants des usagers**, pleinement intégrés aux travaux de l'établissement.

Cette reconnaissance s'ajoute à celle récemment publiée par **Le Point**, qui classe le CHS Pierre Jamet parmi les **meilleurs établissements spécialisés en psychiatrie en France**. (voir communiqué envoyé le 8 décembre 2025)

M. Laurent Krajka, Directeur général de la Fondation, souligne :

« *La certification “avec mention” du CHS Pierre Jamet par la HAS, conjuguée au classement du Point parmi les meilleurs établissements spécialisés en psychiatrie, confirme notre stratégie : offrir à la population du nord du Tarn des soins accessibles, sécurisés et de haut niveau.* ». Il ajoute : « *La réforme du financement de la psychiatrie suscite néanmoins des inquiétudes quant au maintien de ce niveau d'exigence, en cas de contraintes budgétaires. Malgré ce contexte, nous poursuivons la modernisation de l'établissement : investissements*

*numériques, développement de nouvelles offres de soins et actions renforcées en faveur de la qualité de vie au travail. »*

Malgré ces incertitudes, la Fondation réaffirme sa détermination à poursuivre ses investissements :

- **Déploiement du numérique** pour optimiser le temps soignant et développer de nouvelles offres pour les patients ;
- **Actions renforcées en faveur de la qualité de vie au travail** afin de maintenir un haut niveau d'attractivité ;
- **Modernisation continue des organisations** au bénéfice des patients, des usagers et des professionnels.

Cette certification « avec mention » constitue un signal fort pour l'ensemble des équipes, qui œuvrent chaque jour avec exigence et humanité au service de la santé mentale dans le nord du Tarn.